



明日を拓く

学校報
令和元年10月21日
No.35
美郷町立美郷中学校

■タイ王国との交流向こう3年間継続協定締結！

10月18日(金)、美郷町役場にて、標記協定が締結されました。昨年度からの交流実績を踏まえ、国際社会で活躍しうる人材育成のために、この相互交流が双方にとって大変有効であるとの判断から交流の継続を約束したものです。こうした外国との生徒交流は、美郷町が県内の先駆けであり、県内の多くの自治体が類似の取り組みを始めています。



* 左から…千田校長、福田教育長、米田県教育長、松田町長、ノンタブリー県第一地区初等教育局長ノッポーン氏、同局指導主事ノット氏、局長子息P.さん(9歳で英語ペラペラ)

■美郷中生の部活動やタイ交流報告展を視察♡



翌19日(土)の早朝に、一行が本校を視察してくださいました。生憎の雨で肌寒い中でしたが、8月にタイでお世話になった派遣生が出迎えると、ノット指導主事は、すぐに顔と名前を思い出して、手を握り、抱き寄せてあいさつを交わしてくださいました。

生徒会長Y.さんが、英語で歓迎のあいさつを述べると、

局長さんも英語で感謝の意をお話くださいました。

その後、廊下の交流記念品の展示や今年の交流派遣報告の展示場を視察され、局長さんはタイに派遣された生徒と親しく懇談されました。

生徒も、積極的に思い出や感謝の言葉を述べ、楽しいひとときはあっという間でした。

その後、体育館へ移動し、男女バスケットボール部の練習を視察され、続いて吹奏楽部のマーチングをご覧いただきました。マーチングは大変素晴らしいし、部活動の練習も清々しいとお褒めの言葉をいただきました。帰り際には、男子バスケットボール部に、先輩を超えるよう激励の言葉もいただきました。



■12月の訪問団来校を楽しみにしております♡

僅か1時間弱の滞在でしたが、美郷中生の姿に、交流への期待感が高まったとお話をいただきました。派遣された生徒も、交流に関する様々な活動の先頭に立って頑張りたいと意欲満々でした。



* K. 教諭(左)は、タイで購入したタイスカートでお迎えしました。サワディーカー♡